

TAG DER SITZUNG
09. Dezember 2015

BEGINN DER SITZUNG
12:15 Uhr

ENDE DER SITZUNG
13:35 Uhr

ANWESENDE MITGLIEDER

Nicole Mehsner
Julia Recker
Jon Wischmann
Semiha Özsinmaz
Florian Schneider

THEMEN DER SITZUNG:

- Rückblick
- UniDay
- Ratssitzung
- AStA-Update
- Organisatorisches
- SoPäd-Viertfach
- Weihnachtsfeier

KOMMENDES TREFFEN

13. Januar 2016

PROTOKOLL



FACHSCHAFTSRAT
des Instituts für Bildungsforschung
in der School of Education

BESPROCHENE ZIELE

Rückblick:

Am 1.12. wurde Glühwein verkauft, der Gewinn von 141,41 € wurde an die Aids-Hilfe Wuppertal gespendet. Zusätzlich wird eine Erstattung der Ausgaben beim AStA beantragt, diese Summe wird ebenfalls gespendet.

Zusammenfassung der Reflexion:

- Gemessen am Aufwand wurden verhältnismäßig geringe Einnahmen verbucht; ein breiteres Angebot könnte für mehr Nachfrage sorgen. Vorschläge: Waffeln und ausgefallener Heißgetränke verkaufen: Heißer Apfelsaft mit Zimt, Chai.
- Die Organisation lief gut, gerade die kurzfristige Sitzung hat großen Effekt erzielt.
- Es waren viele aktive Helfer da, der Stand war immer gut besetzt. Bei einer größer angelegten Aktion mit Waffeln etc. ist eine frühere Planung vonnöten.
- Die Lebensmittelreste werden als Ausgaben verbucht und sollen am UniDay erneut angeboten werden.

UniDay:

Auf dem UniDay wird ein Stand betreut, an dem sich Besucher "süße Tüten" zusammenstellen können. Weiterhin wird für einen geringen Preis Glühwein verkauft.

- *Semiha* kauft noch zwei weitere Einheiten Bonbons ("saure Kracher").
- Ein letzter Entwurf des schon auf vorherigen Sitzungen besprochenen und genehmigten Rollup-Displays wurde vorgestellt und angenommen, *Anja* wird beauftragt, das Display in den Druck zu geben.
- *Jon und Nicole* versuchen, Zangen für die Entnahme der Süßigkeiten zu organisieren. Die anderen Mitglieder werden darum gebeten, selbst ggf. auch Zangen mitzubringen.
- *Florian* wird am UniDay um 9.30 Uhr mit den Süßigkeiten und einer Kabeltrommel zum Aufbau erscheinen. Außerdem wird er *Anja* auf die Tüten/ggf einen Stempel oder Druck ansprechen und die Übergabe der Gläser organisieren.
- Die weitere Zeitplanung/Schichteinteilung wird über das neu eingerichtete Infoportal online erfolgen.

Nachtrag: *Semiha* hat einen Glühweinkessel und den Stromanschluss organisiert. *Florian* wird noch einmal eine Erinnerungsmail an den

AStA schreiben und einen weiteren Tisch beantragen.

Ratssitzung:

Marina Ruthmann, Florian Schneider und Semiha Özsinmaz wurden in den Rat der School of Education gewählt, der sich Ende März 2016 (?) konstituiert. Alle drei haben an der Ratssitzung am 9.12. teilgenommen.

Semiha berichtet über die Ratssitzung. Genaue Inhalte sind dem Protokoll der Ratssitzung zu entnehmen.

AStA-Update:

Der AStA informiert über mögliche Hilfestellungen und zusätzliche Angebote, im Speziellen:

- die Campus-Corner: Donnerstags im U-Club bekommt die Universität einen Bereich zur Verfügung gestellt, die auch für andere studentische Aktivitäten genutzt werden kann
- die Möglichkeit, eigene Aktionen über die Hochschulkommunikation zu bewerben
- der AStA betont noch einmal die Möglichkeit, Unterstützung bei Planung und Durchführung von Aktionen einzuholen

Organisatorisches:

Es wurde bemerkt, dass mittlerweile relativ hohe Kontoführungsgebühren für das Fachschaftskonto anfallen.

Die Mitglieder werden noch einmal eingeladen, sich bei Interesse unverbindlich mit den folgenden Tätigkeitsfeldern vertraut zu machen:

- Finanzen
- Veranstaltungen/Termine
- Gremien
- Kommunikation/Mails, Kalender
- Webauftritte, Dateiverwaltung
- Vorstandsarbeit

Weiterhin wird noch einmal auf die Dringlichkeit der Haushaltsplanung hingewiesen. Semiha äußert Interesse an den Tätigkeiten des Finanzreferenten.

Nachtrag: Semiha und Florian haben das AStA-Plenum besucht und um Hilfe bei der Organisation der Finanzstruktur gebeten. Ein Treffen mit dem Finanzreferenten des AStA wird im Januar erfolgen, dazu soll auch der bisherige Finanzreferent *Simon Eberhard* eingeladen werden.

SoPäd-Viertfach:

Seitens der Studierenden wird ein generelles Interesse an einem optionalen Viertfach geäußert. Es wird über einen möglichen Kommunikationsverlauf beraten.

Weihnachtsfeier:

Die doodle-Umfrage wird ausgewertet. Der Termin für die Feier wird auf Mittwoch, den 16.12., 20 Uhr festgesetzt.

Es wird angemerkt, dass das Pensum durch den am gleichen Tag stattfindenden UniDay sehr hoch ist, als mögliche Option wird eine Feier in der Uni-Kneipe genannt. Eine endgültige Entscheidung soll im Umlauf getroffen werden.

Nachtrag: Maike hat für Mittwoch, den 16.12., 20.00 Uhr einen Tisch in der Uni-Kneipe reserviert. Voranmeldungen für einen Gänsebraten bis zum 13.12. an maike.woelfl@uni-wuppertal.de - andernfalls gibt es Essen á la carte.

Wichtig: Das Fachschaftstreffen am 28.12. fällt aus. Die nächste Sitzung findet am 13.1.2016 um 12 Uhr in der Uni-Kneipe statt.

PROTOKOLLANT

Florian Schneider